

INFORME DE GESTIÓN
Segundo Semestre 2009



Sniace

INDICE

- 1.- Principales magnitudes Grupo Sniace
- 2.- Evolución de los mercados
- 3.- Planes de expansión
- 4.- Personal
- 5.- Hechos relevantes y otras comunicaciones
- 6.- Información bursátil y Autocartera
- 7.- Principales riesgos e incertidumbres para el próximo semestre.

1.- Principales magnitudes

A continuación se presentan los principales datos económicos referidos al Grupo SNIACE durante el año 2009.

Datos de la cuenta de pérdidas y ganancias:

	Año 2009	Año 2008	%
Importe neto de la cifra de negocios	110.538	127.804	(13,5%)
Celulosa y derivados	24.328	27.614	(11,9%)
Fibrana y derivados	28.339	27.767	2,1%
Energía	56.471	67.944	(16,9%)
Otros	1.400	4.479	(68,7%)
EBITDA¹	(7.285)	10.401	-
Resultado del ejercicio	(12.947)	3.240	-

En este ejercicio se ha producido una brusca caída en el resultado del Grupo que viene dada en buena parte por la caída de los precios de la energía en una actividad que representa más del 50% de la cifra de negocios del Grupo, así como por las provisiones hechas por la deuda que mantiene Papelera de Besaya (con motivo de la parada de la actividad en esta compañía) lo que ha supuesto una disminución de resultados de más de 7,6 millones de euros en este área.

¹ Entendido como el resultado de explotación más la dotación de amortizaciones, menos el resultado por enajenaciones del inmovilizado.

2.- Evolución de los Mercados

2.1.- ENERGÍA

La producción de energía eléctrica en cuanto a cantidad de MW producidos se ha seguido manteniendo estable respecto al ejercicio anterior.

Sin embargo la fuerte reducción de precios en el mercado de la electricidad ("pool") durante el ejercicio, con descensos superiores al 40%, al pasar de una media de 65 €/Mwh en el año anterior a los 38 €/Mwh de este año (30 €/Mwh en diciembre de 2009), han dado lugar a una reducción de más de 11,5 millones de euros en la cifra de negocios, y una disminución de 7,6 millones de euros en el resultado, lo que representa una caída de más del 85%.

Durante los primeros meses del año 2010 los precios de la energía continúan disminuyendo, habiendo llegado a niveles mínimos de 29 €/Mwh en enero y febrero, lo que está teniendo una incidencia muy negativa en las cifras de negocio y de resultados de este área. También ha supuesto que el peso de esta área haya bajado del 53% del total de la cifra de negocio en el 2008 al 51% en el 2009, situándose incluso por debajo del 40% en los dos primeros meses del año 2010.

2.2.- CELULOSA

Las ventas en toneladas en el mercado de la celulosa se han incrementado más de un 35% respecto al ejercicio anterior, presionando la demanda fuertemente en el último trimestre.

Por lo que respecta a los precios, éstos están ya llegando a los niveles en que se situaron en el año anterior, estando ya por encima de los 1.200 dólares USA para el último trimestre (desde los 570 dólares USA en los que se situaron en el primer trimestre de este año), y por encima de los 1.400 dólares USA en los primeros compases del año 2010.

La cifra de negocios que había llegado a descender un 22% en el primer semestre se ha recuperado, acabando el año con una bajada del 12%.

Nuestra expectativa es que los precios se mantengan muy fuertes en los primeros meses del año o incluso durante todo el año.

2.3.- FIBRA

La cifra de negocios se ha incrementado este segundo semestre en un 94% con respecto al mismo periodo del año anterior, lo que ha significado terminar el año con un incremento de algo más del 2%, después de haber comenzado el año con descensos del 57% en el primer trimestre debido a la fuerte crisis mundial.

Los precios han seguido incrementándose ligeramente respecto a los meses anteriores, situándose por encima de los 1.600 euros / tonelada, y previendo que sigan con esta tendencia, incluso algo más pronunciada en los próximos meses.

Por otra parte, las ventas en el mercado de fibra ignífuga van a buen ritmo, con lo que se espera que este año se pueda consolidar este mercado abierto durante el 2009 y que puede suponer una importante fuente de ventas en el 2010, con cifras en el entorno de las cinco mil toneladas, lo que significaría más de un 20% de las ventas en este segmento.

2.4.- OTROS

En los resultados de este año, y tal como se ha reseñado en el capítulo 1, caben significar las provisiones que se han hecho de 3,6 millones de euros correspondiente a una parte de la deuda que Papelera de Besaya mantiene con Sniace fundamentalmente por facturas de consumo energético, y de otros 0,5 millones de euros por las posibles provisiones de intereses por el litigio que mantiene Sniace con la Seguridad Social en función de la ejecución de la Decisión de la Comisión Europea de 10 de marzo de 2009, con motivo de la recuperación de las ayudas de estado declaradas incompatibles con el mercado común.

También cabe destacar la puesta en marcha de la planta depuradora en los últimos días de diciembre del 2009, y que se encuentra actualmente en estado de puesta en marcha y pruebas. Esta planta ha supuesto una inversión de veinticinco millones de euros, y es una instalación puntera tecnológicamente hablando. Depura el agua industrial a través de unas bacterias que se forman en unos lechos móviles que son el verdadero “corazón tecnológico” de la misma.

3.-Planes de expansión

PROYECTOS BIOCOMBUSTIBLES.

Durante el último trimestre del año, y como consecuencia de la concesión de la licencia definitiva de obra por parte del Ayuntamiento de Torrelavega el pasado 28 de octubre de 2009, se han intensificado las negociaciones para el cierre de la financiación de la planta de bioetanol.

El objetivo del Grupo es cerrar la financiación en los próximos meses al objeto de iniciar las obras de construcción lo antes posible.

En cuanto a la planta que el Grupo tiene previsto construir en Kostrzyn (Polonia), el pasado mes de noviembre tuvo lugar la cumbre bilateral entre Alemania y Polonia donde se dio cumplida respuesta a los aspectos técnicos y medioambientales consultados por los responsables alemanes dentro del proceso de impacto transfronterizo abierto a petición de la misma.

La cumbre fue todo un éxito y las autoridades alemanas quedaron satisfechas a la luz de las explicaciones recibidas. En las próximas fechas se espera recibir el protocolo que da por finalizado dicho proceso y que es necesario para la obtención de la autorización medioambiental de la planta.

El pasado mes de diciembre, el proyecto <<Biorrefinería Sostenible>> (BioSos), liderado por Abengoa Bioenergía Nuevas Tecnologías, y en el que participa Green Source, filial de Sniace, conjuntamente con otras 13 compañías y 33 organismos de investigación, obtuvo del Ministerio de Ciencia e Innovación una

subvención de 13,6 millones de euros, en la quinta convocatoria del programa CENIT-E.

Dentro del consorcio, Green Source participa con el tercer mayor presupuesto y obtuvo 1,8 millones de euros de subvención. Por otro lado formará parte del Comité Ejecutivo dentro de la primera de las cinco actividades que engloba el proyecto.

El objetivo del proyecto es cubrir la cadena completa de valor de la biomasa, especialmente la producción, las transformaciones primarias de la biomasa en productos intermedios y la de éstos en productos finales.

Por otro lado el Convenio de colaboración entre el Instituto Nacional de Investigación y Tecnología Agraria y Alimentaria (INIA), la Universidad de Alcalá de Henares, La Universidad de Cantabria, la Universidad de Valladolid y la empresa Bosques 2000, filial de Sniace, para el desarrollo de la iniciativa para la identificación, monitorización, biotecnología y conversión-valorización de cultivos energéticos "EucaFuel" ha sido recientemente informada positivamente por la Abogacía del Estado y se prevé firmar en próximas fechas.

4.- Personal

La plantilla de trabajadores al 31 de diciembre de 2009 es la siguiente:

	Hombres	Mujeres	Total
Centro de Torrelavega	432	105	537
Centro de Madrid	19	6	25
TOTAL	451	111	562

5.- Hechos Relevantes y Otras comunicaciones

- Con fecha 20 de enero de 2009 se informa de la reducción de capital con devolución de aportaciones en la mercantil Ecobarcial, S.A., de la que el Grupo Sniace es accionista.
- Con fecha 2 de marzo de 2009 se informa del Acuerdo del Grupo Sniace con American Process sobre el Proyecto de investigación de bioetanol de segunda generación.
- El pasado 10 de marzo de 2009 se envió una aclaración a las Notas de Prensa aparecidas con motivo de una sentencia de la UE al respecto de ayudas ilegales de Estado.
- Con fecha 12 de mayo de 2009 se informa del nombramiento del consejero D. Julio García García como miembro del Comité de Auditoría.
- Con fecha 2 de junio de 2009 se informa de la sentencia absolutoria dictada por la Audiencia Provincial de Cantabria contra el Secretario del Consejo de Administración en la que se rechazó igualmente la intervención de Sniace.
- Con fecha 19 de junio de 2009 se informa de la sentencia dictada por la Audiencia Nacional anulando la liquidación del canon de vertidos de 1999 girada a Sniace, S.A.
- Con fecha 25 de junio de 2009 se informa de la firma de un convenio con la Universidad de Cantabria para el desarrollo de un programa de Responsabilidad Social Corporativa.
- Con fecha 1 de septiembre de 2009 se comunica la concesión de una subvención de más de veintiseis millones de euros para la construcción de una planta de bioetanol en Polonia.
- Con fecha 6 de octubre de 2009 se informa sobre el acuerdo de colaboración financiera alcanzado con el BBVA por un importe de más de diecisiete millones de euros.

- Con fecha 26 de octubre de 2009 se informa sobre la notificación del Auto dictado por la Sala de lo Civil del Tribunal Supremo por el que se procede a inadmitir el recurso de casación interpuesto por SNIACE, S.A., contra la sentencia dictada en fecha 14 de febrero de 2005 por la sección 19 de la Audiencia Provincial de Madrid por la que se declaraba la nulidad de la Junta General Ordinaria de Accionistas celebrada en fecha 27 de junio de 2003.
- Con fecha 13 de noviembre de 2009 se informa sobre el nombramiento de D. Julio García García como nuevo presidente del Comité de Auditoría al haber expirado el mandato del anterior presidente D. Antonio Temes Hernández.
- Con fecha 2 de diciembre de 2009 se comunica sentencia estimatoria parcial sobre el canon de vertidos del ejercicio 2000, ordenando a la CHC la nueva liquidación de dicho canon.
- Con fecha 18 de diciembre de 2009 se anuncia la convocatoria de una Junta General Extraordinaria para el 11 de febrero de 2010 en primera convocatoria y 12 de febrero de 2010 en segunda convocatoria.
- Con fecha 21 de diciembre de 2009 se comunica sentencia del Tribunal Supremo referida al canon de vertidos de 1992.
- Con fecha 14 de enero de 2010 se comunica el inicio de negociaciones para la compra de Papelera de Besaya S.L.
- Con fecha 5 de febrero de 2010 se informa sobre una Resolución de la Tesorería General de la Seguridad Social sobre la reclamación de intereses adicionales en virtud de lo dispuesto en la Decisión de la Comisión Europea de 10 de marzo de 2009.
- Con fecha 10 de febrero de 2010 se informa sobre una Resolución de la Tesorería General de la Seguridad Social de revocación cautelar respecto de los intereses adicionales reclamados en virtud de la Decisión de la Comisión del año 2009.
- Con fecha 12 de febrero de 2010 se comunica la aprobación de todos los acuerdos incluidos en el Orden del Día de la Junta General Extraordinaria celebrada en ese mismo día.

6.- Información bursátil y Autocartera

Datos referidos al periodo 1 de enero de 2009 a 31 de diciembre de 2009:

Máximo del periodo	1,80 (14 de octubre)
Mínimo del periodo	0,69 (20 de marzo)
Cotización 31/12/09	1,31

Volumen diario medio	319.975 títulos
----------------------	-----------------

Al 31 de diciembre de 2009, Sniace posee 2.241.464 acciones, lo que representa un 2,87% del capital social.

Durante el semestre finalizado el 31 de diciembre de 2009 se han realizado compras de 491.615 títulos por importe de 519 miles de euros y ventas de 459.097 títulos por importe de 576 miles de euros.

7.- Principales riesgos e incertidumbres para el próximo semestre

Los mercados en los que Sniace desarrolla su actividad (fundamentalmente internacionales) mantienen expectativas favorables para el año 2010, con una demanda y evolución de precios positivas.

Sin embargo, dentro del área energética, se están produciendo unas fuertes bajadas de precios en el mercado eléctrico ("pool") que no se están viendo acompañadas por la evolución de los precios de la materia prima.

En función de la evolución de estos mercados energéticos se pueden producir riesgos e incertidumbres en la evolución de nuestro negocio.